

Lausanne, 24 de Octubre de 1989.

Querido Lio Pedro,

Al fin encontré una galería para su exposición, así es que ya a tener que empezar a preparar sus maletas para mes de Abril de 1990. Se trata de una galería que queda en Lausanne, cerca de mi casa, en la ciudad vieja situada entre el rastillo y la catedral ¿que le parece? el lugar es bonito. Para alojar no hay problema, se viene a nuestro departamento.

Con esta carta le mando las condiciones de la galería para que sea lo que nos da a cabrer, también le mando una invitación para que sea de que tipo son las invitaciones que manda esta galería.

El señor Lomier puede organizar la exposición en Abril, la fecha exacta es:

desde el jueves 5 de Abril al Sábado 5 de mayo 1990, si esta fecha le conviene por favor avíseme rápido para poder confirmarle a este señor y así poder mandarle una invitación de la galería.

También necesito que me mande una foto tipo pasaporte para preparar las invitaciones.

Otro dato importante: quisiere saber a cuanto está el dólar en Chile, por ejemplo: cuantos dólares son 180.000 pesos chilenos? Necesito saber esto para calcular los precios de los cuadros en francos suizos.

A penas pueda mandarme las otras obras (un "Chilie", Palafitos de Chilie, Baile indio, La Feria etc.) para poder prepararlas para la exposición. Este paquete mándamelo a mí y como entendido con precios bajos para no tener que pagar mucho en la aduana suiza.

180'000 | 300  
00000 | 600

180'000 | 3

Bueno, por el momento, esto es todo relativo a la exp. Espero que le convenga.

En cuanto a su salud espero que no haya sufrido mucho este invierno; yo acá le busqué el remedio que me pidió, no encontré exactamente el mismo (loquatina) pero otro que tiene el mismo efecto "cedur" y hoy le mando una cajita con un paquete aparte que espero llegue sin problema, son 100 pastillas, tiene que tomarse una al día, en la noche después de la comida.

Salude en mi nombre a tía Remie que espero se encuentre bien de salud; los recordamos todos con mucho cariño. Esperando verlos pronto en Suiza  
reciban besos y abrazos de

Guamaria, Claude, Paulito  
y Charlotte..